
Muncul Video Sudutkan Paslon
02,  Bapera  Minta  Bawaslu
Turun Tangan
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6  –  Beredar  video  diduga  kampanye  negatif  jelang
pemilihan  bupati  (Pilbup)  Tangerang  yang  akan  dihelat  27
November mendatang.

Dalam video yang diunggah di platform TikTok tersebut, seorang
tim  sukses  pasangan  calon  (Paslon  )  Bupati-Wakil  Bupati
Tangerang diduga sedang melakukan kampanye negatif terhadap
Paslon nomor urut 02 Maesyal-Intan.

Ketua Barisan Pemuda Nusantara (Bapera) Kabupaten Tangerang
Reza Arief Rahman mengecam keras dugaan kampanye negatif yang
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diduga dilakukan oleh tim sukses salah satu Paslon.

“Bapera Kabupaten Tangerang siap menjadi garda terdepan untuk
menghadapi pihak atau oknum yang selalu mencederai demokrasi
pada perhelatan Pilkada serentak 27 November nanti,” ujar Reza
kepada awak media, Sabtu (12/10/2024).

**  Baca  Juga:  Maesyal-Intan  Janjikan  Bantuan  Sosial  Tunai
untuk 5.000 KK Prasejahtera

Reza juga meminta kepada pihak terkait dalam hal ini Bawaslu
dan pihak kepolisian untuk turun tangan dan memproses dugaan
kampanye negatif tersebut. “Kami meminta agar hal ini diproses
sesuai dengan aturan yang berlaku. Hal ini patut dijadikan
pelajaran bagi masyarakat lainnya agar tidak melakukan seperti
oknum yang ada di video tersebut,” imbuhnya.

Selain itu, Reza juga mengimbau kepada seluruh pengurus dan
anggota Bapera di 29 kecamatan untuk tetap tenang dan fokus
mengkampanyekan program Maesyal-Intan.

“Meski  ada  kampanye  negatif  terhadap  Paslon  02  yang  kita
dukung, Bapera fokus mengawal dan memenangkan Maesyal-Intan.
Biarkan pihak yang berwenang mengusut dan memproses dugaan
kampanye negatif tersebut,” tegasnya.

“Elektabilitas Paslon yang kita dukung itu terus naik. Lawan
sedang  panik  karena  elektabilitas  Maesyal-Intan  tak
terbendung.  Makanya  mereka  melakukan  kampanye  negatif,”
tambahnya lagi. (red)

Bapera  Siap  Bergandengan
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Tangan  Tumbuhkan  Industri
Pariwisata di Lebak
written by Redaksi | 12 Oktober 2024

Kabar6-Bersinergi  dengan  pemerintah  daerah  siap  dilakukan
Barisan  Pemuda  Nusantara  (Bapera)  Kabupaten  Lebak  dalam
mendukung visi bupati menjadi Lebak sebagai destinasi wisata
unggulan Nasional berbasis potensi lokal.

“Destinasi wisata alam di Lebak tersebar di 28 kecamatan.
Bahkan, di Lebak selatan ada Pantai Sawarna, Bagedur, Pasir
Putih, Kebun Teh Cikuya, Curug Munding, wisata adat kasepuhan
Cisungsang, dan Negeri di Atas Awan Gunung Luhur,” kata Ketua
Bapera Lebak, Wahyudi, di Rangkasbitung, Sabtu (3/10/2020).

Kabupaten terluas di Provinsi Banten ini juga memiliki obyek
wisata air terjun, arung jeram, Situs Kosala, Situs Cibedug,
kaolotan  Citorek,  Laolotan  Guradog,  Museum  Multatuli,  dan
pemandian air panas alam Cipanas.

Menurut  Wahyudi,  kekayaan  potensi  wisata  yang  melimpah
tersebut  dapat  dioptimalkan  pemerintah  daerah  untuk
meningkatkan  kesejahteraan  masyarakat.  Karenanya,  kata  dia,
Bapera siap bergandengan tangan dengan pemerintah daerah untuk
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mendukung tumbuhnya industri pariwisata.

Apalagi, dengan beroperasinya double track KRL Commuter Line
Rangkasbitung  –  Tanah  Abang,  wisatawan  hanya  butuh  waktu
kurang dari dua jam untuk sampai ke Rangkasbitung. Tidak hanya
itu, Lebak juga akan dilalui jalan tol yang menjadi penghubung
wilayah Banten utara dan Banten selatan. Jalan Tol Serang –
Panimbang  rencananya  akan  mulai  beroperasi  fungsional  pada
pertengahan 2021.

“Jika wisata tumbuh maka akan berimbas terhadap pelaku usaha
mikro kecil menengah (UKM). Karena itu, Bapera akan pro aktif
mendukung pertumbuhan UMKM,” ucapnya.

Sekretaris Bapera Kabupaten Lebak Mastur Huda, menambahkan,
potensi yang dimiliki Lebak harus dimaksimalkan. Meski Lebak
telah keluar dari status daerah tertinggal, namun predikat itu
masih melekat

**Baca juga: DPRD Lebak Sebut Banyak Tambang Pasir Tak Bayar
Pajak.

Jika  Lebak  ingin  cepat  sejajar  dengan  daerah  lain  di
Indonesia, maka bupati bersama jajaran pemerintah daerah harus
melakukan  akselerasi  dan  inovasi.  Terpenting,  semua  elemen
masyarakat  di  daerah  dapat  berpartisipasi  aktif  mendukung
program tersebut.

“Kami siap bersinergi dan mendukung kebijakan bupati di bidang
pariwisata. Dengan harapan, ke depan Lebak lebih maju dan
masyarakatnya hidup sejahtera,” katanya.(Nda)
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